

ANUNCIOS.

**ELIXIR
DE PROTO-CLORURO DE HIERRO
CON HIPOFOSFITOS**

de Vivas Pérez

(BOTICA DE SANTO DOMINGO)

Almería.

Ninguna de las eminencias médicas contemporáneas, después de las investigaciones que la Química y la Terapéutica han hecho al ser degustadas en la Clínica dejó de afirmar que en Proto-cloruro de hierro ha de transformarse cualquier preparación ferruginea que se administre y por consecuencia que esta preparación es la que no tan solo evita trabajo al estómago (trabajo que con frecuencia ocasiona grandes trastornos en las personas más débiles que son precisamente las más necesitadas de tan precioso elemento de vida) sino que también es la que más pronto ha de producir los resultados que se desean con su administración.

Dicho se está que cuantos inconvenientes han presentado siempre las preparaciones de hierro están salvados con ésta, puesto que tal como es ligere, el estómago lo asimila; lo que no ocurre con ningún otro preparado.

Oscuros orecemos citar como se ha hecho costumbre los párrafos en que Fabreau, Chabrebill, Desart, Blanche, Ricart, Matriss, Piérrey, Mercadé, Potis, Castellot, Monchot, Bernard, Niclou-Pantier, Sesé y otras celebridades médicas en su observación clínica y experimentación fisiológica han sancionado de modo favorable a la utilidad de los hipofosfatos de cal y de soda que unidos al proto-cloruro de hierro en forma que resulta un licor agradable non para las personas de más esquisito paladar toman el convencimiento hoy, después de algún tiempo de experimentación que nuestro Elixir es la medicación más poderosa que puede emplearse para la curación de las enfermedades Cloráticas, Escrofulosas y Tuberculosas, rachitismo (olores pálidos, minates fríos, flujos blancos, falta de fuerzas y de apetito, monstruosas diálisis), Anemia, Osticondritis, Mal de Pott, diversas caries, fracturas, siendo el mejor fortificante para los temperamentos lisiáticos, débiles y en podredíos.

Su composición es la mejor garantía que puede tener el médico y el paciente para la curación de las enfermedades en que está indicado.

JARABE DE QUEBRACHO

DE VIVAS PÉREZ.

De todos los preparaciones de esta propiedad el Jarabe al par que más cogible, es el más fácil de manejar por los enfermos dosificando como se haya en un vaso Jaraba.

Es el más útil remedio para combatir el asma, la dispnea y los catarros crónicos. Ensayado y recomendado como tal con preferencia a todos los conocidam hasta el día por celoturridos nacidos de todas partes.

Véase el prospecto.